



AESH

Face au mépris du Ministère, opposons nos revendications :

Marre d'être sous le seuil de pauvreté ! Stop à la précarité !

Un vrai statut de la Fonction Publique,

avec un salaire qui nous permette de vivre de ce seul travail !

Abandon des PIAL qui pénalisent les élèves et nos conditions de travail !

Une vraie formation professionnelle qualifiante !

Pour une inclusion au cas par cas, avec les moyens et tous les postes nécessaires.

Pour l'augmentation des places en structures spécialisées (IME, ITEP, IM-Pro...)

Abandon du projet de fusion AESH/AED !

Toutes et tous en grève le 3 octobre

pour faire entendre vos voix !

GRÈVE NATIONALE MARDI 3 OCTOBRE

DANS LES LANDES, 4 RASSEMBLEMENTS

à partir de 11h30

Mont-de-Marsan : devant la DSDEN des Landes

Dax : 8 rue sainte Ursule (dans la cour de l'ancienne école normale)

Tyrosse : Centre Tourren (devant l'antenne de la circo)

Mimizan : 3, avenue de Bayonne (devant l'antenne de la circo)

Les organisations syndicales landaises FSU 40, FNEC-FP FO 40, CGT-Éduc'Action 40 et SUD-Éducation 40/64 appellent toutes et tous les AESH à participer massivement à la nouvelle journée nationale de grève et de manifestations du mardi 3 octobre 2023 afin d'exiger :

- La création d'un véritable statut de la Fonction publique d'État, de catégorie B, pour reconnaître pleinement le métier d'AESH, indispensable au bon fonctionnement des établissements scolaires ;
- L'augmentation réelle et significative des rémunérations de toutes et tous, sur toute la carrière avec un déroulement digne de ce nom ;
- La garantie de pouvoir travailler à temps complet, rémunéré à 100%, sur la base d'un accompagnement d'élève à 24 heures hebdomadaires ;
- L'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens ; pour le strict respect des notifications de la MLPH ;
- L'abandon du projet de fusion AED et AESH en ARE ;
- Une réelle formation professionnelle qualifiante dispensée par des spécialistes, notamment de la santé.

En cas de non-réponse du Ministre à cette journée nationale de mobilisation des AESH, nos

organisations syndicales vous appellent à vous réunir dans les écoles et les établissements, dans les réunions d'information syndicale, pour discuter des suites à donner pour faire aboutir vos légitimes revendications.

Mont-de-Marsan, le 25.09.2023